

DESTACA EL IECM

Fomento de la Participación Ciudadana

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

A través de convenios y colaboraciones con entidades públicas, privadas y de gobierno, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) afirmó que se ha consolidado como una institución fundamental para la organización de procesos electorales y la promoción de la participación ciudadana.

De acuerdo con el IECM, a la fecha tiene 125 convenios vigentes con diversas entidades públicas y privadas, se ha comprometido a fortalecer su labor institucional en áreas clave como la educación cívica y la construcción de ciudadanía.

Se mantienen 45 convenios con instancias gubernamentales, 32 con organismos electorales, 19 internacionales, 14 con instituciones académicas, 11 con organizaciones no gubernamentales y 4 con instituciones privadas.

Estos convenios buscan consolidar una red de colaboración que permita la implementación eficiente de procesos y proyectos.

A través de un comunicado, destacó que el convenio con el INE ha sido crucial para definir procedimientos, actividades, plazos y acciones para el desarrollo del Proceso Electoral 2023-2024 en la CDMX.

Entre las acciones acordadas con el INE, se incluyen la gestión de la Lista Nominal de Electores Definitiva con Fotografía, el Padrón Electoral y el listado de ubicación de casillas.

CONVENIO



· Se mantienen 45 convenios con instancias gubernamentales



· En la Ciudad de México

